
INDICAÇÃO Nº 8/2018 

 

AUTOR: VEREADOR MOYSÉS CHAMA DE CARVALHO. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

    O Vereador infra-assinado, de conformidade com as 

normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Robson Samara Rodrigues 

de Almeida, Prefeito Municipal, com cópia ao senhor Rafael Alexandre Faria, 

Secretário Municipal de Obras, Serviços Urbanos e Apoio Viário, solicitando 

que seja feito o recapeamento do asfalto da Rua Américo Alves de Queiroz, 

mais precisamente do trecho que segue da Avenida São Cristóvão até a Rua 

Said Mattar, nesta cidade. 

 

    JUSTIFICATIVA 

 
A Rua Américo Alves de Queiroz desfruta de intenso 

movimento de veículos, principalmente no trecho que liga a Avenida São Cristóvão 

à Avenida Orlando Mascarenhas Pereira. A importância deste trecho da via 

mencionada chamou a atenção de administrações anteriores, que entenderam a 

necessidade de viabilizar o recapeamento do asfalto, que por ter sido de qualidade, o 

serviço dura até os dias atuais. 

Em contraste com a questão relatada verificamos o 

trecho da Rua Américo Alves de Queiroz, que segue da Avenida São Cristóvão até a 

Rua Said Mattar em estado precário. Toda aquela extensão de via está tomada por 

buracos, lembrando que embora o primeiro quarteirão, ao lado do Hawaí Lanches, 

tenha recebido o serviço de tapa buracos, a situação não foi sanada de vez, pois as 

chuvas deste último período certamente causarão danos novamente. 

Neste sentido, entendo que já é tempo de executar um 

serviço de qualidade e duradouro no trecho citado, ou seja, que a extensão da Rua 

Américo Alves de Queiroz, que segue da Avenida São Cristóvão até a Rua Said 

Mattar receba o recapeamento do asfalto e não apenas o tapa buracos, pois o que 

vem ocorrendo é um desperdício de recursos.  

Assim, espero que Vossa Excelência viabilize recursos 

para o recapeamento do asfalto do trecho da via mencionada, acrescentando que os 

moradores e usuários reclamam da falta de atenção da administração pública com 

relação a precariedade do leito daquela via, que há vários anos não apresenta reais 

condições de tráfego.  

    Sala das Sessões da Câmara Municipal de Aparecida do 

Taboado – MS, 05 de fevereiro de 2018. 

 

 

    MOYSES CHAMA DE CARVALHO 

             VEREADOR 
 


